

小学校入学前の学習は、どのようなことをやらせればいいのでしょうか？

私の子どもは、今度小学校に入学する予定です。先日、子どもの友だちが、足し算ドリルをやっているのをみて、私の子どもにもやらせた方がいいのかなと、焦りを覚えました。小学校の入学前には、どのようなことを、どのように学習をさせたらよいのでしょうか。

また、学習塾などにも通わせた方がよいのでしょうか。

(小学校入学予定の幼児の母)

小学校入学が楽しみでもあり、不安でもありますね。

巷では、早期教育の効果が言われることもあります。一般的に、入学前には、自分の名前の読み書きができればよいと言われています。

小学校入学前のこの時期は、子どもの発達段階からみると、抽象的な思考より、具体物を使っての思考に興味をもつ段階です。ですから、例えば、林の中でドングリを一つ二つと数えるなど、遊びの中で十まで数えたり、カルタを使ってひらがな遊びをしたりと、体験を通して、学ぶことが楽しいと思わせることが大切になります。我が子の好奇心を育むように、親子で遊び、楽しみ、褒めてあげましょう。

また、子どもは、何にでも疑問をもちますので、丁寧に子どもの話に耳を傾け、一緒に楽しみながら解決するようなかかわり方を心がけるとよいでしょう。

塾に通わせることについては、入学当初は学校生活に慣れることを第一とし、その様子をみながら考えてみてはいかがでしょうか。